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Весточка из застенков  
Четыре с половиной месяца прошло с ареста лидера «Ле-

вого фронта» Сергея Удальцова (включён властями в реестр 
террористов и экстремистов Росфинмониторинга). Напом-
ним, уголовное дело об оправдании терроризма против 
Удальцова было возбуждено после его постов в защиту аре-
стованных в Уфе членов марксистского кружка.   

«Те обвинения, которые предложены следствием, иначе как бре-
дом назвать не могу. Следствие говорит, что я размещал посты в под-
держку ребят из Уфы, которых арестовали якобы за терроризм. Они 
были участниками марксистского кружка, следствие трактует марк-
сизм как терроризм»,– объяснил Удальцов.  

Сергей написал письмо, в котором передал депутату Госдумы от 
КПРФ Денису Парфёнову и товарищам-коммунистам слова искрен-
ней благодарности за помощь и поддержку.  

«Солидарная поддержка мне очень помогает, выражаю всем, кто 
оказывает содействие в моей защите, огромную благодарность, – 
написал Сергей Удальцов. – Это сейчас очень важно, так как неле-
пыми обвинениями в мой адрес пытаются бросить тень на всё левое 
движение. Уверен, что общими усилиями мы добьёмся справедли-
вости, так как никогда не поддерживали и не одобряли какие-либо 
террористические методы». 

 Также Сергей Удальцов сообщил, что практически сразу после оче-
редного продления ареста (14 мая 2024 года суд продлил арест до 15 
августа 2024 года) наконец пошли какие-то движения по делу (до этого 
была продолжительная пауза), начал приходить следователь.  

«Вместе с товарищами по партии мы не сомневаемся в политиче-
ской ангажированности дела лидера «Левого Фронта» и со своей сто-
роны намерены продолжать последовательно добиваться полной от-
мены позорного решения о заключении Удальцова под стражу», – 
сообщил Денис Парфёнов.

Счёт в финальной серии из 
пяти матчей до трёх побед в этот 
раз держал всех в напряжении: 
команды одержали по две по-
беды. Наш соперник, сургутский 
«Факел», предвкушал триумф. Ис-
полнительный директор команды 
Сергей Антипов, комментируя 
близость чемпионства, заявил пе-
ред игрой: «Если брать корону, то 
у короля». Корона осталась на ме-
сте. Но успех наших ребят в ре-
шающем пятом матче серии про-
тив «Факела» получился волевым.  

«КПРФ-2» очень быстро ока-
залась в роли догоняющего – 
одна из первых же атак сопер-
ника привела к автоголу. Долгое 
время наши ребята не могли пе-
ревести игру к воротам сопер-
ника, но в итоге поймали «Фа-
кел» на контратаке – Никита 
Илько отдал голевую передачу 
Олегу Безрукову. Этот гол стал 
30-м для нашего капитана в те-
кущем чемпионате. 

К сожалению, соперник успел 
выйти вперёд ещё до перерыва 

– красивым ударом слета отме-
тился Данил Сальников. 

Второй тайм наши чемпионы 
провели совсем по-другому, го-
раздо агрессивнее. Гол Никиты 
Илько стал логичным событием. 
У «Факела» тоже были моменты, 
но вратарь Александр Бойцов 
выручал. 

Развязка наступила за 4 ми-
нуты до конца основного вре-
мени. Данил Сальников зарабо-
тал вторую желтую, «КПРФ-2» бы-
стро реализовала лишнего! 3–2! 

Мы – чемпионы! Браво! И 
большое спасибо всем нашим 
болельщикам! 

Как заявил президент Ассо-
циации мини-футбола России 
Эмиль Алиев, «имя КПРФ-2 на-
всегда вписано в историю на-
шей игры».

Непобедимые!  
 

«КПРФ-2» – шестикратный чемпион  
Высшей лиги!

Не хворать!?  
Россия вошла в тройку лидеров 

по заболеваемости корью в Европе. 
Об этом сообщили представители 
Всемирной организации здраво-
охранения (ВОЗ), проанализировав 
статистику с апреля прошлого года 
по март текущего. Так, по данным 
за первые три месяца 2024 года в 
45 из 53 стран Европы зафиксиро-
ваны 56 634 случая кори, четыре 
человека скончались. Всего же за 
весь 2023 год в 41 стране было от-
мечено 61 070 случаев этого забо-
левания, умерло 13 человек. 

 
Из стран постсоветского региона РФ опере-

жают Казахстан и Азербайджан, а следом за Рос-
сией в этом списке Киргизия. По оценкам ВОЗ, 
тенденция роста кори в Европе связана с панде-
мией коронавируса и, как следствие, отсутствием 
вакцинации от кори, а в Роспотребнадзоре эту 
проблему в России оправдывают появлением 
большого количества непривитых граждан, при-
бывающих к нам из стран ближнего зарубежья, и 
антипрививочного движения.  

Согласно опубликованной статистике, за 12 ме-
сяцев в России зафиксировали 18 977 заболевших 
корью. Пик заражений отмечался в феврале теку-
щего года – 2626 человек. Как утверждают медики, 
более половины зарегистрированных случаев за-
ражения пришлось на детей младше пяти лет. Среди 
симптомов этого заразного вируса: кашель, высо-
кая температура и сыпь. И, хотя эту болезнь научи-
лись лечить, она может нанести непоправимый вид 
здоровью, возможен даже летальный исход. Избе-
жать заражения корью, по мнению врачей, можно, 
только привившись в детском возрасте.  

В свою очередь, издание «Медвестник» со 
ссылкой на Роспотребнадзор отмечает, что корь 

– не единственное проблемное инфекционное 
заболевание в нашей стране. Так, например, кок-
люшем в России за 2023 год заболели почти 
53 тысячи человек, тем самым побив тридцати-
летний рекорд. Больше заболевших этой заразой 
фиксировали лишь в 1993 году. Стоит отметить, 
что около 95% заразившихся – это дети младшего 
возраста, не имеющие прививки и иммунитета.  

Ещё одна недавняя проблема, которую более-
менее удалось победить в Москве – педикулёз, 
или по–простому, наличие вшей. Всплеск этого 
недуга одолевал московских и российских школь-
ников прошлой осенью, когда после многих лет 
снижения уровня заболеваемости педикулезом, 
в 2023 году начался его быстрый рост. Эти дан-
ные зафиксировал Росстат. В феврале 2023 года 
случаев заболевания выявлено на 34,7% больше, 
чем год назад, в марте – на 34,2%, в апреле – на 
11,6%, в мае – на 30,8%, а осенью заболевае-
мость педикулёзом превысила показатели на 
24,1%, он был выявлен у 10,2 тысяч граждан.  

Впереди лето, а значит, есть вероятность по-
явления так называемого кишечного гриппа или 
ротавирусной инфекции. В апреле специалисты 
Роспотребнадзора уже провели расследование 
по факту двух случаев кишечной инфекции у уча-
щихся одной из школ в центре Москвы. Об этом 
сообщается на официальном сайте столичного 
управления ведомства. 

Совсем недавно и родители подмосковных 
Бронниц в социальных сетях обсуждали выявле-
ние этого недуга у школьников. Обычно ротавирус 
протекает с тяжёлыми для организма симпто-
мами: температурой, рвотой, расстройством же-
лудка. Больше этой хвори подвержены именно 
дети. Как отмечают педиатры, чтобы избежать за-
ражения, особенно путешествуя на природе, 
нужно тщательно мыть руки и фрукты, не стоит ку-
паться в стоячей воде, плавать в общественном 
бассейне. Нужно пить только бутилированную 
воду и есть хорошо проваренную пищу. 

Мария Климанова  
по материалам СМИ 

 Депутат Госдумы от КПРФ Нина 
Останина выразила серьёзные со-
мнения в необходимости вооружать 
судебных приставов. «Считаю, что за-
конопроект создаёт устойчивые ощу-
щения, что мы формируем ещё один 
орган внутренних дел, – отметила она. 

«Мне представляется, что разго-
вор о проработанности норм этого 
законопроекта у вас чрезмерно оп-
тимистичен, – сказала Останина. – 
Вот запрещается применение огне-
стрельного оружия в отношении жен-
щин. При этом речь идёт о женщинах 

с видимыми признаками беременно-
сти. Чем отличается женщина с види-
мыми признаками беременности от 
женщины без видимых признаков? А 
кто потом будет нести ответствен-
ность, если женщина потеряет ре-
бёнка? Или говорится о том, что за-
прещается применение спецсредств 
по отношению к несовершеннолет-
ним, когда их возраст очевиден или 
известен? Читаю законопроект. Вы 
видели подростков современных? 15 
лет – такой крепыш, да он иногда и 
выглядит солиднее своего отца!» 

В ответ на её вопросы заместитель 
министра юстиции РФ Андрей Логи-
нов заметил, что законопроект соот-
ветствует действующему законода-
тельству в отношении других силовых 
ведомств и не предусматривает «бес-
предельное» применение оружия. Он 
также заявил, что оружие будет при-
меняться только в случае неадекват-
ного поведения, а сотрудники будут 
«очень чётко обучены» и будут нести 
ответственность за свои действия. 

Однако Останина подчеркнула, что 
сомнения у неё остаются: «Считаю, что 
вооружение судебных приставов мо-
жет привести к злоупотреблениям и 
не является необходимым шагом». 

 Фракция КПРФ не голосовала за 
это нововведение.

Невероятное достижение «КПРФ-2»! Наша 
команда по мини-футболу, которую уже 
можно без преувеличения назвать легендар-
ной, в шестой раз (и в четвёртый подряд!) вы-
играла чемпионат Высшей лиги! За последние 
восемь сезонов у коллектива чемпиона Европы 
Михаила Маркина – шесть чемпионств.

Ещё один орган  
внутренних дел?  

Госдума приняла в первом чтении поправки, позволяющие 
судебным приставам использовать оружие и спецсредства. За-
конопроект предназначен для более чёткой правовой регламен-
тации применения силы сотрудниками ФССП.


